## 向日が丘支援学校×乙訓高等学校野球部 大谷翔平選手のグローブで「野球しようぜ! |

2月2日(金)長岡京市スポーツセンター体育館で向日が丘支援学校小学部 11 組が乙訓 高等学校野球部を招いて「野球体験」を実施しました。

3年生の野球部員 12名がユニホーム姿で参加、児童と一緒にキャッチボールやバッティング等の練習を行いました。キャッチやバッティングのコツを丁寧に教えてくださり、児童達は、みるみる上達することができました。

その後、2 チームに分かれて試合を行いました。両チームとも練習の成果を発揮し、ホームランあり・フライをキャッチしてのアウト・一塁への好返球など、見どころ満載のゲーム展開になりました。

最後に、本日の感想をお互いに交流しました。児童からは「もっと野球をしたくなった。」「バットの練習やグローブでのボールの取り方を教えてくれてありがとう。」「野球が一緒にできてうれしかったです。楽しかったです。」「もっと練習を頑張ります。」「またみんなでいっぱい遊べたらいいね。」などの感想を伝え、野球部員のみんなから大きな拍手をもらいました。高校生からも「大谷選手のグローブに触れたり、一緒に野球ができて楽しかったです。これからも野球を楽しんで続けて頑張ってください。」と本日の活動を楽しんでくださいました。

